

Comité 2014-2015

Président

Vincent ROTH

vincent.roth@geometre-expert.fr

Vice-Président

Past-Président

Patrick REIMERINGER

patrick.reimeringer0963@orange.fr

Secrétaire

Virginie MUHR

virginie.muhr@orange.fr

Secrétaire adjoint

Jacques Yves MEYER

jacqueschantal.meyer@wanadoo.fr

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

pierremonique.schneider@wanadoo.fr

Trésorier adjoint

Jérôme SOHLER

j.sohler@hlab-cofime.com

Protocole

Luc MARTIN

luc.martin@creditmutuel.fr

Protocole adjoint

Raymond GRAFF

raymond.graff@orange.fr

Les infos de septembre 2014

Chères amies, chers amis,

Le mois d'octobre est traditionnellement le mois de l'Assemblée Générale du club, c'est également le moment d'élire le Président (e) de l'année suivante et si possible de nommer le Président (e) pour l'année qui suit. Le respect de cette chronologie permet aux deux présidents d'avoir le temps de bien préparer leur année.

La présidence est annuelle, elle peut être une charge pour celui ou celle qui accepte de conduire les destinées du club mais c'est également une année de rencontres, de contacts, de recherches, de partages qui laissent des souvenirs de qualité. Une année c'est long, mais tous les "past-présidents" s'accordent à dire que, finalement, l'année de leur présidence est passée bien vite....

Je souhaite que des candidatures se présentent pour que la pérennité du club soit assurée dans les meilleures conditions possibles ; nous sommes tous concernés par cette réussite.

Je compte sur vous.



Vincent

9 Septembre 2014 - "3 minutes"

Nous avons abordé les sujets suivants :

- 1) Présentation de la journée vendanges du 4 octobre par le vigneron qui nous conseille de prévoir gants et bottes .Virginie nous rappelle le doodle avec la case dessert pour le repas du président le soir.
- 2) Une minute de silence est observée en hommage à l'épouse de Francis Dreyfuss qui nous parle d'elle avec d'émouvantes paroles.
- 3) Programme des semaines à venir :
 - 23 septembre visite du Gouverneur, il est demandé une présence nombreuse des membres et il est rappelé que le repas des conjoints est compris dans la cotisation trimestrielle.
 - 30 septembre pas de réunion du fait de la journée vendanges,
 - 14 octobre Assemblée Générale du club.
- 4) Michèle et Pierre nous parlent de la marche gourmande, notre participation est reconduite pour celle du 17 mai 2015, un appel est fait pour une participation active à des stands ce jour-là et la question de la répartition du bénéfice de la journée va être posée.

La famille rotarienne s'agrandit

Bienvenue à Alice GILLIG, qui est née le 16 Septembre 2014



Elle est la fille de Séverine GUYON et de Philippe GILLIG.
Elle pèse 2,7 Kg et mesure 48 cm.

Sincères félicitations aux parents et à Anette et Michel GUYON les heureux grands-parents

DATES A RETENIR

Mardi 28 Octobre

**Conférence statutaire
de Anne-Sylvie**

Mardi 16 Décembre

Fête de Noël du Club

Cher Gouverneur



Au nom de tous les membres du rotary Centre Alsace je te souhaite une cordiale bienvenue ce soir à Sélestat.

La visite du Gouverneur, qui représente une des réunions les plus importantes de l'année,

permet de faire un point d'étape annuel sur la vie de notre club.

Mais l'objectif de cette soirée n'est pas de rentrer dans tous les détails, je me contenterai d'aborder trois sujets :

- les effectifs
- l'objectif général de cette année
- les actions pour l'année 2014/15

L'effectif de notre club est resté stable malgré les départs de trois membres, principalement pour raisons professionnelles ; mais ces départs ont été contrebalancés par les intronisations de trois nouveaux membres, et pas des moindres, car ce sont trois dames.

Même si nous sommes encore un peu loin de la parité, je pense que notre club devrait probablement remporter la palme de la parité 2013/14 du district. Nous comptons aujourd'hui 24 membres dont 4 dames.



Lors de la cérémonie de passation du quatre Juillet dernier j'ai rappelé l'objectif de notre Président International « faire rayonner le rotary ».

J'ai ainsi proposé de faire rayonner notre club en interne et en externe.

En interne, en proposant par exemple de réserver une soirée aux conjoints de nos membres pour nous faire une intervention sur un sujet qui leur tient à cœur ; il est vrai que la mise en route est un peu lente, mais ça va venir.

Par ailleurs, nous continuerons à faire rayonner le rotary à l'extérieur en prolongeant les actions engagées il y a déjà plusieurs années :

- la promenade en voitures anciennes et sportives au printemps qui draine toujours beaucoup de monde
- le paiement de la scolarisation de trois enfants vietnamiens

- la participation à l'organisation de la marche gourmande organisée par les clubs du centre Alsace

- le soutien à l'organisation du Trail du Wurtzel

En parallèle nous organiserons le quatre Octobre une journée de vendanges chez un viticulteur, dans le but de soutenir une association locale orientée vers l'enfance.

Bien entendu, nous continuerons à soutenir le projet Handi-chien porté par Michèle notre amie et ADG.

Pour finir, je tiens à souligner l'intérêt et la richesse de la visite du Gouverneur : elle permet des échanges intéressants sur le Rotary en général et sur la vie de notre club en particulier.

Cher gouverneur, je tiens à te remercier pour ta visite et te féliciter pour ton engagement au sein du Rotary.



Cher Président, Chère ADG, Chers Amis,

Merci pour l'accueil que vous me réservez ce soir et cela pour la deuxième fois en deux ans. Le poste de vice-gouverneur a été créé par le R.I., il y environ un an, pour pallier à un éventuel problème rencontré par un Gouverneur en fonction.

Lors de mon élection par le Conseil des Gouverneurs, le 11 avril dernier, veille de la Conférence de District, j'étais loin d'imaginer être parmi vous ce soir. En effet, Philippe Grosskopf, que vous avez élu en 2012 pour être votre gouverneur en 2014-2015 se bat courageusement contre la maladie.

J'ai gardé un excellent souvenir de mon passage dans les clubs il y a deux ans et j'ai beaucoup de plaisir à vous retrouver aujourd'hui. Si Philippe avait été là ce soir, il vous aurait parlé avec beaucoup de sincérité et je vais faire de même. Les temps d'échanges cet après-midi, avec votre Président, avec le Comité ensuite et avec vous tous, sont pour moi des moments très précieux.

L'écrivain américain, Ralph Emerson, disait :

« Pour avoir un ami, il faut en être un »

C'est cette amitié qui, au Rotary nous rassemble et nous aide à construire l'entente entre les hommes, synonyme de paix. Cette année, notre Président International, Gary Huang, nous demande de « faire rayonner le Rotary »

Soyons fiers de cet objectif difficile.

Il nous appartient, dans nos clubs, de mettre en pratique cette devise. La faim, la santé, l'eau, la polio, l'illettrisme, l'alphabétisation... sont les grands thèmes de notre Fondation, que pouvons-nous faire ? Regardons autour de nous : nous pouvons aider ceux pour lesquels la nourriture, la santé et l'éducation ne sont pas accessibles.

Le devoir des rotariens sera de travailler à les aider, tant que nos organisations sociales généreront des « victimes ». Pour cela il faut être nombreux, recrutons des femmes et des hommes, qui viendront renforcer les actions menées et multiplier leur impact.

La vocation du rotary n'est pas d'augmenter les effectifs à tout prix, mais pour mener des actions, il faut des effectifs. Avec nos 34 200 clubs, répartis dans 200 pays, représentant 1.200.000 membres, nous sommes une force unique et appartenons à un formidable réseau international, nous partageons le même idéal « Servir d'abord », alors que nos cultures, nos langues, sont bien différentes. Continuons à éradiquer la polio, à promouvoir l'image publique du Rotary, à soutenir notre Fondation, à développer nos programmes éducatifs et faisons de nos actions, une réussite.

Pour le Rotary, l'Homme est la première des valeurs, nous sommes responsables de ses espérances.

Le Rotary International nous donne les grandes lignes directrices, mais chaque club dispose du choix de ses actions. Nos clubs ne sont toutefois ni souverains, ni indépendants, ils sont chartés par le R.I. dont ils sont membres, comme les rotariennes et les rotariens sont membres de leur club.

Avoir des amis c'est être riche, alors je souhaite à chacun d'entre vous, ainsi qu'à votre club, la plus grande des richesses.

Au cours de cette année un peu particulière, Chers amis, j'ai besoin de compter sur vous. Sachez que de mon côté, vous pourrez compter sur moi.



16 Septembre 2014 - Intronisation de Didier RIEBER

Chers amis rotariennes et rotariens,
Le moment est venu de présider ma première intronisation, je demande à Didier RIEBER de venir me rejoindre ainsi que Michèle et Jacques Yves.



Cher Didier, avant de procéder à ton intronisation, ta marraine et ton parrain vont te présenter à notre club, et sans plus tarder je donne la parole à Michèle



C'est avec beaucoup d'émotion et de plaisir que je prends la parole pour ton admission au club de Sélestat Centre Alsace.

Il ne me paraît pas nécessaire de reprendre le détail de ton curriculum vitae, celui-ci ayant été communiqué à tous les membres. J'y rajouterai que tu as toujours eu toute ma confiance et ma considération, ayant appris déjà depuis quelques années, à connaître l'homme dynamique, sincère, engagé, sensible, dévoué à tes proches et à tes amis.

Tu nous faisais part, à ton parrain et à moi-même, dernièrement, de ton souhait d'unir nos talents au service d'autrui au sein du Rotary Sélestat Centre Alsace. C'est une parole qui t'honore.

Reçois la mienne qui est de m'engager d'être toujours à ton écoute pour que tu puisses vivre, pleinement et sereinement ta vie de rotarien.

C'est également avec joie que nous accueillons ce soir, officiellement, ton épouse Martine, déjà notre amie pour beaucoup d'entre-nous ; bienvenue à vous deux dans notre club. Je passe à présent la parole à ton parrain



Michèle vous a présenté Didier dans sa vie de tous les jours, dans son milieu professionnel et dans sa famille, je vais présenter Didier dans sa vie de rotarien.

En effet nous avons le privilège d'accueillir un rotarien engagé depuis 1988 au service des autres dans le Rotary club Sélestat, club ami et voisin, que nous appelons très gentiment "le club doyen". Pour des raisons personnelles, Didier a choisi de quitter ce club et frappe à notre porte.

- C'était un rotarien actif dans son ancien club, président de différentes commissions pendant 10 ans, par deux fois président du club en 1998-99 et en 2006-07, parrain de nombreux rotariens.

- C'est un rotarien actif dans le district, membre de la commission "Effectif", Adjoint du gouverneur 2009-2012 et Gouverneur de notre district 1680 en 2013-2014.

- C'est un rotarien actif dans les "amicales du Rotary", plus particulièrement dans celle du golf dans laquelle il a récemment organisé une rencontre internationale. Sur le plan national, il est également membre du jury du "Prix littéraire du Rotary".

- Ce sera sans doute un rotarien actif sur le plan international en sa qualité future de représentant du Président international.

Pour son dévouement aux idéaux du Rotary, il a été gratifié d'un "Paul Harris Fellow avec trois saphirs".

Chers amis, nous sommes certains que Didier saura communiquer à notre club son attachement aux valeurs du Rotary et sera un membre actif et novateur, c'est donc avec confiance et enthousiasme que nous vous proposons de l'accueillir parmi nous et je cède la parole à Vincent.



Merci Michèle et Jacques Yves pour ces présentations et j'ai pris note de l'entier accord du club pour cette admission.

Une intronisation n'est rien de plus normal pour un Président me direz-vous, oui mais c'est une intronisation un peu atypique !

Didier, ton engagement au sein du Rotary depuis ton entrée au Rotary en 1998 t'a fait connaître dans tout le district ; tu es connu de toutes et tous.

En règle général une intronisation comporte aussi une partie plus formelle à travers laquelle le Président rappelle au nouveau venu les valeurs rotariennes ainsi que les engagements à tenir.

Cher Didier, compte tenu de ton parcours rotarien tu comprendras que je ne m'aventurerai pas dans cette direction au

risque d'être un peu court sur certains sujets.

Aussi, comme convenu entre-nous je propose de te laisser la parole ; ton message sera sans aucun doute le meilleur vecteur d'intronisation. Cher Didier, au nom de l'ensemble des membres du Rotary Centre Alsace, je te souhaite un cordiale et chaleureuse bienvenue.



Cher président, chers marraine et parrain, chers amis rotariens,

Ce 23 septembre, 1^{er} jour d'automne, vous l'avez transformé en premier jour de printemps pour ma nouvelle vie rotarienne. Alors que certains me voyaient rotarien mort et enterré, vous m'offrez une nouvelle jeunesse.

Je suis un jeune rotarien au club de Sélestat Centre Alsace, et il m'appartient de m'y adapter. Je sais que mon admission a pendant un très court instant induit de toutes petites inquiétudes.

Je tiens ici à vous rassurer tous. Je ne serai jamais un membre persuadé de tout savoir mieux que les autres, ou qui s'autoriserait à donner la leçon sous prétexte d'avoir été ADG, Gouverneur et que sais-je d'autre. Je serai actif et dévoué, sans jamais me mêler de tout, et encore moins pour imposer mes idées, ou pire encore, un genre de pensée unique.



Peut-être aurais-je bientôt l'opportunité de proposer l'un ou l'autre ami à l'admission dans mon nouveau club. Mais je n'essayerai jamais d'imposer quelqu'un que vous ne souhaitez pas admettre. Je n'utiliserai pas non plus des moyens détournés pour y parvenir quand même.

Je change ce soir définitivement de club. Il n'est pas difficile de vous rejoindre, mais Dieu que c'est dur de quitter un club auquel on a appartenu durant 26 ans et auquel on a donné tout ce qu'on pouvait.

Certains parmi vous auraient voulu savoir pourquoi je quitte mon ancien club. En lisant ce texte vous ne trouverez les raisons

16 Septembre 2014 - Intronisation de Didier RIEBER

de mon départ dans aucune ligne écrite plus haut. Vous comprenez bien que si les raisons ne présentaient aucun caractère de gravité, il me serait aisé ici de vous les énumérer. Hélas la réalité est tout autre.

Cher président, tu m'as affirmé que mon admission avait été approuvée à l'unanimité dans le club. Je peux t'assurer que je ferai tout mon possible pour qu'aucun d'entre vous ne le regrette.

Cher parrain, tu m'as soutenu il n'y a pas longtemps au milieu du gué, dans ce qui était parfois un drôle de torrent, voire quelquefois un torrent de boue. Et non content tu as favorisé mon accueil de l'autre côté de la rivière. Je peux t'assurer que je ferai tout ce que je peux pour que toi aussi tu n'aies pas de regrets.

Chère Marraine, que de chemin rotarien parcouru ensemble, depuis ce jour où, à

Colmar, je t'ai proposé de me succéder en tant qu'ADG. Tu ne te doutais pas alors que tu aurais à me soutenir aussi souvent que tu l'as fait tout au long de mon gouvernorat.

Nous avons eu des moments difficiles, mais nous nous souviendrons que des belles réussites. Un secteur ADG qui marche bien, la création d'un club satellite, ton élection, ma présence ici ce soir, etc. sont autant de motifs de satisfaction. Tu es ma marraine rotarienne, et je suis ton arrière grand-père rotarien ! Tu seras bientôt gouverneur(e), sois certaine qu'en tant que filleul je ne ferai jamais rien qui pourrait gâcher tout ou partie de ton gouvernorat. Je pense pouvoir dire que ce serait trop horrible. Je ferai tout pour que t'adressant à moi en tant qu'aïeul ou filleul tu aies toujours envie de faire précéder mon prénom par "mon cher".

Un mot enfin pour Martine que j'ai obligée à quitter elle aussi un club et des amies. Tu verras Martine, nous serons très bien ici aussi. Ce sera grâce à vous tous et je vous en suis par avance reconnaissant. Merci de votre accueil.



LES PRÉSIDENTS SE SUCCÈDENT, LA ROUE TOURNE

